



## COMUNICADO DE PRENSA 057

### UPTC clasificó a Fase Regional ASCUN Deportes

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia sigue ocupando los primeros lugares en los Juegos Universitarios ASCUN Deportes en todas sus disciplinas, así lo demostró en la Fase Departamental que se realizó recientemente en los escenarios deportivos de las universidades participantes como la Santo Tomás, Juan de Castellanos, Uniboyacá y UPTC.

En esta fase, la UPTC participó con 380 deportistas de los cuales clasificaron 285 a la Fase Regional, (en las 22 disciplinas de la rama femenina y masculina), que se llevará a cabo en la Universidad Francisco de Paula Santander de Cúcuta, del 28 de agosto al 3 de septiembre de 2016.

La Universidad premia a sus deportistas con incentivos como el descuento del 50% en el valor de la matrícula, siempre y cuando cumplan con los requisitos establecidos en el Acuerdo 112 de 2007.

Quienes clasifiquen a la Fase Nacional tienen el 65% y quienes obtengan medalla de oro en la Fase Nacional acceden al 100% de descuento por dos semestres, medalla de plata: un semestre del 100% y medalla de bronce: 75% por un semestre.

Tunja, 20 de junio de 2016

Síguenos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc